

# ELECCIONES EN SINALOA OCURREN CON INCIDENCIAS

En Culiacán roban cámaras de vigilancia, en Navolato atracan a militantes del PRI, y en Cosalá circulan armados

Hernan Alfaro  
@debate

FOTO: EL DEBATE

Durante el desarrollo de la jornada electoral en Sinaloa se reportaron incidencias, entre ellas el atraco a militantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Navolato y el robo de cámaras de videovigilancia en Culiacán, entre otros incidentes, pese a que el Secretario General de Gobierno, Gonzalo Gómez Flores, aseguró hasta el cierre de la presente edición que no se habían realizado denuncias formales ante instituciones estatales y federales.

La mañana de ayer, la ciudadanía que acudía a instalar las urnas de las casillas instaladas en el Centro Cívico Constitución se toparon al ver que una persona que jugaba basquetbol se desplomaba en las canchas deportivas y finalmente perdiera la vida a causa de un paro cardíaco. Aunque fue un hecho aislado, dicha situación generó cierto desconcierto en votantes y en los encargados en cuidar las urnas. Pues el hecho se registró a un costado del área de votación. Mientras que la casilla especial ubicada en la zona no fue clausurada, pasando un rato hasta que el cuerpo fue retirado.

Asimismo en otro hecho un grupo de sujetos abordó de un automóvil Chevrolet Spark negro presuntamente desprendió diez cámaras de videovigilancia ubicadas en dos distintos puntos del bulevar Doctor Mora, en Las Quintas. Extraoficialmente se indicó que por el bulevar Niños Héroe (malecón viejo), entre las avenidas Sepúlveda y Guerrero, a unos metros del Instituto Estatal Electoral y del Zoológico de Culiacán, se observaron dos postes metálicos de gran altura sin cámaras, donde solo colgaba un cable color negro. Mientras tanto, en la comunidad de Yebavito, a un costado de una primaria en un domicilio particular, se reportó que personas supuestamente armadas que abordaban dos camionetas atracaron a presuntos militantes del PRI, a quienes les despojaron 15 mil pesos y sus celulares.

Alrededor de las 14:40 horas de ayer, en el Palacio de Gobierno, se citó a reporteros para dar a conocer avances de lo que hasta ese momento había transcurrido en las elecciones.

Gonzalo Gómez Flores, secretario de Gobierno, leyó un comunicado donde indicó que tenían el conocimiento de un flujo importante de votantes y que además la jornada se estaba llevando a cabo de forma tranquila, descartando que hasta esos momentos conta-



> Un adulto murió por infarto a un lado de una casilla electoral.

ran con denuncias formales en cuanto a los hechos mencionados y que solo contaban con diversos reportes que surgieron a través de los medios de comunicación, las redes



15

mil

pesos le despojaron a supuestos militantes del PRI en Navolato.

sociales y llamadas telefónicas, lo cual alertó al Grupo de Coordinación de Seguridad Pública.

Ya por la noche se dio un falso reporte en el poblado de Balbuena, también perteneciente al municipio de Navolato.

Elementos de la Policía Municipal fueron avisados mediante el número de emergencias 911 que habían realizado disparos contra funcionarios de casilla y que presuntamente había lesionados. Cuando acudieron al lugar se entrevistaron con las personas, pero mencionaron solo haber escuchado disparos a lo lejos. Otra incidencia reportada por

Gómez Flores fue en Cosalá, donde de acuerdo con denuncias ciudadanas circularon hombres armados preguntando por quién iban a votar a los ciudadanos. Mientras que un grupo de reporteros fue retenido por un comando armado cuando daba cobertura a la jornada electoral en dicho municipio. Posteriormente autoridades estatales enviaron patrullas de la Policía Federal que arribaron a la cabecera del pueblo mágico a las 18:00 horas. Sin embargo, a decir de los habitantes del pueblo mágico, los elementos de seguridad llegaron demasiado tarde para atender reportes en distintos módulos en los que había hombres armados. En total el problema se presentó en 7 secciones de acuerdo con el representante del partido Movimiento Ciudadano en consejo local del INE.

Más información en la sección de México

## En Mocorito la Presidencia está en el aire

Los candidatos a la presidencia municipal de Mocorito anoche se quedaron con las ganas de festejar el triunfo, pues lo cerrado de los resultados del proceso electoral no les permitió cantar victoria antes de tiempo. La lucha por la alcaldía del Pueblo Mágico está entre Jesús Guillermo Galindo Castro, abanderado de la Coalición Por Sinaloa al Frente (PAS-PAN-PRD y Movimiento Ciudadano), y Óscar Camacho Rodríguez (de la Coalición Todos Por México, integrada por los partidos políticos PRI-Verde Ecologista y Nueva Alianza.

Claudio López Camacho, candidato de la Coalición Juntos Haremos Historia (Morena-PT y PES), y Héctor Raymundo Higuera Rivera (del Partido Independiente de Sinaloa) también estaban en la pelea, pero lamentablemente, en el coteo de los votos de las urnas que iban llegando al Décimo Consejo Distrital Electoral, con sede en la cabecera municipal de Mocorito, se fueron rezagando.

Hasta el cierre de esta edición se habían contabilizado un total de 47 casillas de 116 que se instalaron el diferentes comunidades del Pueblo Mágico y los resultados arrojados (no oficiales) era de dos mil 536 votos para Jesús Guillermo Galindo Castro, en tanto Óscar Camacho Rodríguez llevaba dos mil 213.

Claudio López Camacho, con 476 sufragios



	<b>Óscar Camacho Rodríguez</b> 2213 votos
	<b>Jesús Guillermo Galindo Castro</b> 2536 votos
	<b>Claudio López Camacho</b> 476 votos
	<b>Héctor Raymundo Higuera</b> 47 votos

a su favor, mantenía viva la esperanza de repuntar, una vez que se contabilizaran de manera oficial las casillas ubicadas en su tierra natal, la sindicatura de Pericos, y en el resto del municipio.

Por su parte, Héctor Raymundo Higuera Rivera solamente aparecía en el conteo con 47 votos.

**CARRERAS CUATRIMESTRALES.**  
**INICIO DE CLASES: 3 DE SEPTIEMBRE.**

**SER UAG | INGENIERÍA Y ANÁLISIS**

uag.mx / f @ t i

**Universidad Autónoma de Guadalajara**